

福祉・保健部会



部会長 岡村 武憲

認知症は他人事じゃない!
認知症学習会



認知症、学んで支える、 地域の力!

令和2年9月29日(火)
鳥屋野地区公民館4階ホール



上所コミ協、鳥屋野地区公民館
・南地域保健福祉センターとの
協働事業企画! 認知症に取り組む
ための学習会を開催しました。
ソーシャルディスタンスを確保し、
新型コロナ対策のガイドライン上
限の定員50名で午前・午後の部
2回に分けて開催しました。



みどり病院の認知症認定看護師
志賀木綿子氏による講義を頂きました。
質疑応答ではマイナンバーカード作成
や選挙などの対応法や相談先の確認など
活発な時間となりました。

うちのミカさん 所未佳

コロナ禍の会話



地域保健福祉セン
タの保健師富島さ
んより認知症につい
てお話を頂きました。

「支える、地域の力!」
「やない! 認知症学習会
開催セントー上所コミュニティ協議会



地域での身近な問題を寸劇で紹介。参加者とともに対応を考えいただきました。
「認知症の理解が深まった。参加して良かった」との声が多く聞かれました。

筋筋運動友の会

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防
止の観点から4月～6月まで中止としま
したが、再開の要望に応えて7月から地
域活動ガイドライン（3密回避・手の消
毒・マスク着用）に沿って再開しました。
ABCの3グループを半分ずつに分けて
の開催に、参加者の笑顔が戻りました。
新しい生活様式のとも高齢者の健康寿命
延伸を支えます。



さあ、新しい日常へ。
New Lifestyle. New Niigata

上所校区コミュニティ協議会



上所コミ協ホームページのご案内

上所校区コミュニティ協議会の取組みや
最新イベント情報など、目新しさ情報が
ホームページで随時載せています。

かみところドットコム 検索

かみところ.Com
<http://kamitokoro.com>

かみところ

第29号
新年号



令和2年9月29日(火)
学習会「認知症、学んで支える、地域の力!」

令和2年度 総務部事業計画・報告



「AC (after corona) の有り様」

上所校区コミュニティ協議会

会長 浅野 昌祐

新年あけましておめでとうございます。

日頃から、上所校区コミュニティ協議会の運営にご理解と
ご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、令和2年度に予定していた各部会で開催される事
業の大半が「新型コロナの為に中止・延期」となりました。

年度のはじめに「AC (コロナ後)」の社会が大きく変わ
るかもしれません」と述べましたが、社会全体の有りよう
が、まだまだ見えない状況です。

ご報告として、昨年、当上所校区コミュニティ協議会の
第二代会長、宗村様が他界されました。お悔やみ申し上
げます。

皆様と共に歩む当協議会としましては、安心安全面を
考慮してまいりますので、よろしくお願いいたします。



自治町内会長 永年勤続表彰 令和2年11月12日(木)

新潟市民プラザにて「令和2年度 中央区
自治会長・町内会長感謝の集い」が開催
され、本年度の上所コミ協からは以下の
2名が永年勤続10年を表彰されました。

★水野紀一様（上所中1丁目自治会）
★水野 進様（上所中2丁目自治会）

年	月	日	事 業 内 容
	6		二役会員会議
4	14		第1回役員会議・総会準備(事業計画・予算案)
	21		第2回役員会議(総会資料印刷)
	8		三役会議・助成金・補助金に関する申請検討
5	12		第3回役員会議
	16		中止・延期会議(正面玄関)
	26		中止・延期会議(新山治会長就任会議)
	2		三役会議
	5		第4回役員会議
6	16		中止・延期会議・見本委員と各自・内会長の合意総会 助成金提出会議(正面玄関)
	30		広報誌「かみところ」第28号発行
7	7		第5回役員会議(総人員会)
	14		加賀湖西連絡会合会議(連絡のあり方・旅館の収容など)
	4		二役会議
	8		第6回役員会議
	22		中止・延期会議(正面玄関)
	8		第7回役員会議 視察研修(中止)>(レッスンエコワーカーの実施)<中止>
9	7		第8回役員会議(総人員会)
	29		健康セミナー延伸学習会
10	2		三役会議
	6		第9回役員会議
	18		防災・フリースタ<中止>
	20		女性上所コミキョウ交流会<中止>
	2		三役会議
11	5		第10回役員会議
	4		三役会議
	10		第11回役員会議
	7		防災・フリースタ<中止>
	15		広報誌「かみところ」第29号発行
	2		二役会議
	5		第12回役員会議(今年度の反省と来年度の準備)
	16		地図測量会員との合同会議(連絡のあり方・旅館の収容など)
	3		三役会議
13	10		第13回役員会議(底辺)「専門部会事業・会計報告・協会・助成金・補助金関係実績報告
	18		会計監査(総務部)
	24		

教育・スポーツ部会



部会長 渡部 栄一



やってみよう！ とび箱・なわとび・ ボール投げ！

令和2年6月下旬

新潟市立上所小学校の体育館にて、開催を計画しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大が懸念されるため開催を見送りました。



第8回 上所夏まつり

令和2年8月下旬

新潟市立上所小学校にて計画しておりました。第8回「上所夏まつりは」新型コロナウイルス感染拡大が懸念されるため、開催を見送りました。



みんなでラジオ体操

令和2年7月下旬

新潟市立上所小学校のグラウンドにて計画しておりました「みんなでラジオ体操」は新型コロナの影響で開催を見送りました。



レッツ・エコウォーク ～上所を歩こう～

令和2年9月末

新潟市立上所小学校からスタートして、ゴミを広いながらゴール地点やすらぎ場を目指す「レッツ・エコウォーク」は、新型コロナのウイルス感染拡大が懸念されるため、開催を見送りました。



ファミリースポーツ フェスティバル

令和2年11月中旬

新潟市立上所小学校の体育館にて計画しておりましたが新型コロナウイルス感染拡大が懸念されるため、開催を見送りました。

環境・まちづくり部会



部会長 小泉 完



町内避難用ボードの配布

上所校区の自治町内会のゴミステーションなどに平成26年から設置をしていただいている「避難場所ボード」が、経年劣化により、一部見えなくなってきてきているという状況が発生しておりましたので、取り替えが必要な箇所に、新しい避難場所ボードを配布することにしました。



第4回インターネットのトラブル講座

令和2年7月25日(土)

烏屋野地区公民館3階講座室にて、第4回インターネットのトラブル講座の開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大の懸念と出席される皆さまの安全確保等を総合的に判断し、当面の間延期とし、開催を中止しました。



亀田清掃センター視察

令和2年10月中

10月中に開催を予定していた「亀田清掃センター視察」は、新型コロナウイルス感染防止のため、視察先の亀田清掃センターからの要望もあり、今年度の研修会の開催は見送りすることとしました。

安心・安全部会



部会長 脇本 和敬

出前防犯講座

令和2年6月下旬

烏屋野地区公民館にて開催を計画しておりました「出前防犯講座」は、新型コロナウイルスの影響で開催を見送りました。



第5回 防火座談会

令和2年11月上旬

烏屋野地区公民館にて開催を計画しておりました「防火座談会」は、新型コロナの影響で開催を見送りました。

防災啓発施設見学と 体験訓練から学ぶ研修

令和2年9月3日(木)

高岡市立防災センターにて「防災啓発施設見学と体験訓練から学ぶ研修」を予定をしておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大警報「富山アラート」が発出されましたので、開催を中止といたしました。



開催中止

写真はイメージです



地域安全マップづくり(第10回)

令和2年10月13日(火)

新潟市立上所小学校にて予定しておりました「令和2年度(第10回)地域安全マップ作り」は、新型コロナウイルス感染拡大の懸念と、活動する子どもたちの安全確保等を総合的に判断し開催を中止しました。



令和2年度 防災フェスタ

令和2年10月18日(日)

新潟市立上所小学校にて予定しておりました「令和2年度防災フェスタ」は、新型コロナウイルス感染拡大の懸念と、参加者の安全確保等を総合的に判断し開催を中止としました。

婦人部会



部会長 安田 智子



赤ちゃん誕生を祝う会 親子記念撮影に17組参加

令和2年10月29日(木)

烏屋野地区公民館にて、「赤ちゃん誕生お祝い会」を開催しました。17組の赤ちゃんと保護者が参加しました。

本年度はお父さんが3人参加されたことが特徴的でした。

コロナ禍で、昨年までのようにママ同士の交流やペディマッサージ、保健師への育児相談などができませんでしたが、三密を避け、3班に分けてプロのカメラマンによる「親子記念撮影」を実施しました。参加者の皆様から「良い記念になった」と、好評でした。会場では婦人部員が丁作りした飾りつけがたくさん飾られ「手作りの飾り、あたたかくて良かったです」と、ごちらも好評でした。

参加者のアンケートでは、
 ・夫の転勤で、何もわからなかっただが、交流できて良かった。
 ・コロナの関係で仕方ないが、もう少し他のママと話したかった。
 ・同じ月齢の子を持つ人たちと情報交換できる場があれば、参加したい。
 など、本来の目的であるママ同士の交流が、なかなかできない中で、おおむね好評でした。